

## JUBILÄUM

### Münsterländer Motorenköche



*Die Firma Ahnendorf genießt einen exzellenten Ruf. Im Juli feiert sie ihr 40-jähriges Bestehen mit*

Seit 40 Jahren ist die Firma Ahnendorf im Münsterland eine stete Triebfeder bei der Entwicklung neuer Produkte für den Käfer- und Porsche-Motor. Fir-

mengründer Bernd Ahnendorf war schon länger im Motorsport tätig, ehe er 1975 eigene Produkte unter dem Label B.A.S. Ahnendorf auf den internationalen Markt brachte. Heute umfasst das Produkt-Portfolio mehr als 2500 Artikel – von der Abgasanlage bis zum Zentralluftfilter. Tendenz: stetig wachsend. Ein besonderer Schwerpunkt ist der große Maschinenpark, mit dem Motorenteile durch teilweise weltweit einzigartige Verfahren revidiert und überarbeitet werden. In den letzten Jahrzehnten konnte sich Ahnendorf in der Szene dadurch einen exzellenten Ruf erarbeiten, auch beim Bau kompletter Motoren. 2011 übernahm Bernd Ahnendorps rechte Hand Michael Kiefer die Zügel. Heute verfügt das familiengeführte Unternehmen über mehr als 2000 Quadratmeter Betriebsfläche. Am 11. Juli feiert Ahnendorf ihr Jubiläum mit einem großen VW-Treffen in Isselburg nahe der niederländischen Grenze. Weitere Informationen: [www.ahnendorf.com](http://www.ahnendorf.com)